

Regionalización industrial, prioridad del INE: Jacob Rocha (El Financiero 18/01/13)

Regionalización industrial, prioridad del INE: Jacob Rocha (El Financiero 18/01/13)(Gabriela Chávez) Viernes, 18 de enero de 2013 GUADALAJARA, Jal., 17 de enero.- La regionalización industrial tendrá prioridad en las políticas que impulsará el nuevo Instituto Nacional del Emprendedor (INE), que preside Enrique Jacob Rocha. Esto quedó de manifiesto en una reunión a puerta cerrada en la sede de la Cámara de Comercio de esta ciudad entre el funcionario y representantes de las principales cúpulas del sector privado local. Jacob Rocha reiteró el interés del gobierno federal por impulsar el desarrollo económico, reconociendo la identidad propia de cada zona del país. En entrevista con EL FINANCIERO al finalizar el encuentro, el dirigente del sector industrial, Manuel Herrera Vega, manifestó: México Innovación y Diseño (Mind) es un proyecto que es impulsado desde el Consejo de Cámaras Industriales de Jalisco e integra a los sectores fabril, académico y la industria creativa, para impulsar la competitividad, y que sirva de base para otros esfuerzos en otros estados del país, pues el modelo es "perfectamente replicable". Si bien durante la reunión el titular del INE reconoció la intención de llevar a cabo una "reingeniería" para agilizar los procesos y mejorar los programas de apoyo a los emprendedores, así como los dirigidos a la Pymes, no se prevé la desaparición de los estímulos implantados en anteriores administraciones a través de mecanismos como el Fondo Pyme. Entre las novedades que traerá el INE, Jacob Rocha puso énfasis en el interés de impulsar más a la industria con una visión regional y respaldar los proyectos locales a través de la estrategia de ecosistemas de negocios, como los cluster de la moda y el diseño, el alimenticio, el mueblero y el de la construcción, que ya están tomando forma en Jalisco.